

PlantaDoce.

Empresa

Galenicum destinará hasta diez millones de euros en su planta de Madrid

Con esta inversión, Galenicum busca dar respuesta a la fuerte demanda de paracetamol. La compañía es uno de los principales fabricantes de este compuesto en España, cuya facturación ascendió a 133 millones de euros en 2020.

PlantaDoce
26 sep 2021 - 18:35



Galenicum refuerza su planta de Madrid. La compañía, especializada en la producción del medicamento paracetamol, invertirá hasta diez millones de euros en su centro de San Agustín de Guadalix con el objetivo de reforzar su crecimiento.

La planta fue adquirida en los años setenta por MSD y más tarde, en 2014, pasó a manos de Galenicum. Desde entonces, la compañía ha invertido más de veinte millones de euros en las instalaciones y líneas productivas, generando más de 200 puestos de trabajo, informa *Expansión*.

Con esta inversión, Galenicum busca dar respuesta a la fuerte demanda de

PlantaDoce.

paracetamol. La compañía es uno de los principales fabricantes de este compuesto en España. **En 2020, se fabricaron 25 millones de cajas del medicamento.**

Galenicum cuenta con un centro de investigación y desarrollo en Esplugues de Llobregat y una planta en San Agustín de Guadalix

A principios de septiembre, el fondo de capital riesgo Península, con oficinas en Londres, Madrid y Milán, adquirió el 20% de Galenicum con el objetivo de respaldar su crecimiento y reforzar su apuesta por la investigación y la innovación.

Galenicum nació en 2003 de la mano de Joaquim Domingo, Alejandro Ollé y Erich Büchen, tres emprendedores que procedían de diferentes sectores. La farmacéutica tiene un centro de investigación y desarrollo (I+D) en Esplugues de Llobregat (Barcelona), además de la planta en San Agustín de Guadalix.

La facturación consolidada de Galenicum ascendió a 133 millones de euros en 2020, frente a los 108 millones de 2019, ejercicio en el que ganó 600.000 euros. Las previsiones para 2021 apuntan a 140 millones de euros, pero el plan de negocio contempla duplicar ventas en cinco años y superar los 300 millones de euros.